

Chantepie

Les entraînements se poursuivent avec Courir à Chantepie



Les joggeurs se retrouvent au stade Albert-Chenard pour les entraînements.

Même en période estivale, des membres de l'association Courir à Chantepie répondent présents lors des entraînements au départ du stade Albert-Chenard. Le mercredi, à 18 h 30, place au fractionné, par groupes de niveau. Le samedi, à 8 h 30, et le dimanche, à 9 h 30, des

sorties longues sont proposées, de 10 à 15 km. Les joggeurs ont en point de mire la 8^e édition de Courir à Chantepie qui se déroulera dimanche 26 novembre, avec un nouveau parcours pour la course des As (10 km), pour répondre aux attentes des compétiteurs. Le bureau

organisateur de la course mobilise à nouveau les bénévoles des éditions précédentes, ainsi que les nouvelles bonnes volontés.

Pratique. Les inscriptions et réinscriptions à l'association seront

prises lors du forum samedi 9 septembre, gymnase des Deux-Ruisseaux. La cotisation s'élève à 20 € (chèques-vacances acceptés). Certificat médical obligatoire. Contact: Olivier Dolou, tél. 02 99 77 31 65, ou Joël Quilleré, tél. 02 99 62 80 14.